



Vorlage Nr. 18-O-05-0002

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Südost am 19. April 2018

Mehr Fahrradabstellplätze am Hauptbahnhof

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten (falls erforderlich in Abstimmung mit der Deutschen Bahn) auf verfügbaren Flächen vor den bereits bestehenden Abstellplätzen im Eckbereich zwischen Haupteingang und Osteingang und/oder links und rechts des Haupteingangs 30-50 weitere Fahrrad-Abstellbügel zu installieren.

Begründung:

Am Hauptbahnhof ist laut Radverkehrskonzept eine große Überbelegung der vorhandenen Fahrrad-Abstellbügel feststellbar. Dies führt zu wildem Abstellen von Fahrrädern, was weder optisch noch sicherheitstechnisch wünschenswert ist. Durch die Installation weiterer Fahrrad-Abstellbügel kann diese Überbelegung reduziert werden.

Beschluss Nr. 0039

Der Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Behr
Ortsvorsteherin